

MINI HISTORIAS: ESPECULACIÓN DORADA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Hay una sombra solitaria en el "Sekiban no Ma", una de las habitaciones en los pisos más altos de la Torre Mihashira que se puede encontrar en Nanakamado.

El "Rey Dorado" Kokujoji Daikaku. Él tiene el poder de gobernar Japón a ciegas y es el organizador del sistema de los Siete Reyes por medio de la Pizarra de Dresden.

Debajo de sus ojos, la pulsación de la cama de piedra incrustada en el suelo le hizo sentir un ligero escalofrío.

En este momento, un humano está en sintonía con la piedra y está a punto de despertar como un "rey".

El color que envuelve el patrón de piedra es...

("Rey rojo")

Despertar del tercer rey que controla la violencia, ya que "ese hombre" que borró la región Sur de Kanto y se fue volando...

Sin embargo, la batalla de Daikaku no tiene nada que ver con su naturaleza. Como segundo rey del destino, un gran evento comenzó a operar, porque sintió la señal.

(Si es así, despertemos en respuesta al Rey Azul)

El cuarto rey, el Rey Azul, que gobierna el orden, es un personaje que debería llamarse un par del "Rey Rojo", y el despertar también tendió a estar vinculado. Al igual que un dispositivo de seguridad que detiene la destrucción del Rey Rojo, el Rey Azul aparece frente a él.

Los dos reyes se han enfrentado repetidamente en cada escena en el pasado por varias razones, pero de manera uniforme en el mundo gobernado por al menos siete reyes. Y ese choque ha traído movimientos al mundo. Bueno o malo.

(Cuando hay estancamiento, se rompe.)

Han pasado ocho años desde el incidente que causó la desaparición de múltiples "reyes" a la vez.

Una vez más, el mundo está tratando de obtener la desigualdad del engranaje central.

El despertar anterior del Rey Rojo corrió a la ruina, preguntándose todo eso...

(Ahí es donde se quedó.)

Aunque controla el destino, el Rey Dorado no puede ver todo en el futuro. Aun así, pudo pasar por alto el destino en la medida en que quería un cielo distante.

Ante todo, fue el amanecer de la cuerda y el final de algo.

Kokujoji se recupera como el "Rey Dorado" al ver el crossover y el movimiento hasta ese punto.

(De todos modos, solo haz lo que necesitas hacer.)

Levanta una voz baja para cortar todos los pensamientos.

"¡Quién es!"

En respuesta, uno de sus conejos miembro del clan, puso una rodilla en el borde de la habitación.

+++++++++

En respuesta a la orden principal, en la dirección que señalaron, dos "conejos", las unidades reales de la "Casa Clínica" del Clan Dorado, estaban corriendo.

Pateando la azotea del edificio con suelas de zapatos, el viento sopla a través de sus ropas, y dirigiéndose hacia un rincón de la ciudad de Shizume-cho.

Debajo de la máscara se derramó una tos que imitaba a un conejo.

"Más allá de eso, no puedo enviar un mensajero al Rey Rojo."

"Por el momento, parece que estamos haciendo un asedio detrás de nosotros, y estamos tratando de presionar..."

Los dos que habían sido seleccionados como mensajeros pioneros por la sencilla razón de que eran los más rápidos entre las personas que abarrotaron la torre de Mihashira, tuvieron una conversación durante una misión que no sería posible.

"No lo dudes. Si el poder de mi mano es arrasado por el Rey, no creo que alguna vez tenga suficiente. Aun así, mi oponente es el Rey Rojo."

"Como mínimo, desearía haber tenido tiempo para verificar los registros de cómo respondieron a la generación anterior."

Estuvo abierto durante unos segundos mientras buscaba una respuesta.

"No hay especificaciones. Debido a que hay ejemplos de sus predecesores, es una acción rápida."

"¿Estás tratando verbalmente de reconocer la realidad de que es uno de los "reyes" en la Pizarra? ¿Es razonable tal razonamiento para el "Rey Rojo"?"

La ansiedad se desborda como palabras, con la audiencia para el rey que controla la violencia... Como miembros orgullosos de los "conejos", no pueden detener la conversación, mientras se dan cuenta de tal misericordia.

No puede parar, pero,

"Ya sea que lo sepa o no, tengo que hacerlo. Tengo que hacerlo."

"Si."

Por lo menos, pueden poner su determinación en la conversación.

Había una señal de poder explotando en el camino.

Con un resplandor rojo brillante que recuerda a una llama.

O un conejo que está medio paso adelante mientras siente la impresión de la dulzura de la muerte.

"Está bien. En caso de emergencia, solicite un mensajero."

"Entiendo. Más adelante otra vez."

Un conejo que estaba a medio camino de distancia. Detenido.

Un cristal gigante y enérgico que imitaba una espada, al igual que la determinación del mensajero, se estaba formando con el símbolo del Rey, la Espada de Damocles, presionando contra el clima nublado.

Todo progresó sin problemas y demoras.

El nuevo tercer rey, el Rey Rojo, Suoh Mikoto, es despiadado al borde de la crueldad, sin mostrar el color de la rebelión, y como se le insta, termina la audiencia con el "Rey Dorado" en la Torre Mihashira.

Todas las explicaciones fueron escuchadas por dos jóvenes amigos que ya habían recibido el poder como miembros del clan, pero eran triviales en comparación con el alboroto.

Sin embargo,

Después de terminar la audiencia, de uno de los jóvenes,

"¿Por qué llevas la máscara de un conejo?"

Sintió que su cintura estaba a punto de romperse cuando le preguntaron.

Podría reparar la dignidad y guardar silencio.

Sí, el Conejo que se convirtió en el mensajero. les dijo a sus compañeros que lo volvieron a encontrar.